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平成２６年生駒市教育委員会第１２回定例会会議録 

 

１ 日 時 平成２６年１２月２４日(水) 午前９時３０分～午前１１時１０分 

 

２ 場 所 生駒市役所 ４０１・４０２会議室 

 

３ 審査事項 

(1) 報告第２０号 平成２６年生駒市議会第５回（１１月）臨時会提出議案の結果に

ついて 

(2) 報告第２１号 平成２６年生駒市議会第６回（１２月）定例会提出議案の結果に

ついて 

(3) 報告第２２号 教職員人事異動方針について 

(4) 報告第２３号 平成２７年生駒市成人式の開催について 

 

４ 出席委員 

委員長  山 本 吉 延      委 員（委員長職務代理者）村 田 浩 子 

委 員  飯 島 敏 文 

 

５ 欠席委員 

委 員  平 本 重 次      教育長  早 川 英 雄 

 

６ 事務局職員出席者 

教育総務部長    峯 島   妙    生涯学習部長    影 林 洋 一 

教育総務課長    真 銅   宏    教育指導課長    吉 村   茂 

学校給食ｾﾝﾀｰ所長  平 田 治 樹    生涯学習課長    西 野   敦 

図書館長      向 田 真理子    ｽﾎﾟｰﾂ振興課長    中 田 和 也 

教育総務課課長補佐 藤 本 清 夫    教育総務課課長補佐 井 上 博 司 

生涯学習課課長補佐 錦   好 見    ｽﾎﾟｰﾂ振興課課長補佐 黒 松 裕喜伸 

教育指導課指導主事 吉 川 祐 一    教育総務課（書記） 松 井   恵 

 

７ 傍聴者 なし 
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午前９時３０分 開会 

○開会宣告 

 

○日程第１ 前回会議録の承認 

 

○日程第２ 会期及び会議時間の決定 

 

○日程第３ 諸般報告 

・１月の行事予定について、各担当課から報告 

（質疑） 

村田委員：１月２１日開催の生駒市人権教育研究大会について、委員の出席は可能か。 

吉村課長：可能である。日程等について、改めて連絡する。 

 

○日程第４ 報告第２０号 平成２６年生駒市議会第５回（１１月）臨時会提出議案の

結果について 

○日程第５ 報告第２１号 平成２６年生駒市議会第６回（１２月）定例会提出議案の

結果について 

・平成２６年生駒市議会第５回（１１月）臨時会提出議案の結果について及び平成２

６年生駒市議会第６回（１２月）定例会提出議案の結果について、教育総務課、真

銅課長から説明 

（質疑） なし 

審議結果 【報告のとおり承認】 

 

○日程第６ 報告第２２号 教職員人事異動方針について 

・教職員人事異動方針について、教育総務課、真銅課長から説明 

（質疑） 

飯 島 委 員：採用後３年以上の者について、採用後６年までの間に県内の他市町村へ

の異動を基本とするとのことであるが、異動は１回が原則か。 

真 銅 課 長：回数については、特に指定はない。 

今までも採用後同一校３年以上の者は採用後６年までの間に計画的に異

動することとされていたが、さらに、今回の方針では、市町村内の異動

でなく県内の他市町村への異動が基本となったことが大きな変更点であ

る。 

山本委員長：今までになかった明確な方針である。 

他市町村への異動ということで、他市町村で育った若手教員が生駒市で

も頑張ってもらえることを期待する。 

一方、学校はせっかく育てた若手教員を他市町村に送り出していかなけ

ればならないことになるため、学校の受け止め方が心配である。反応は
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どうか。 

真 銅 課 長：来月に奈良県教育委員会の管理主事と校長とのヒアリングがあり、その

場で意見があるかと思う。 

新たに大きな方針が定められ、これに基づく初めての人事異動となるた

め、学校経営の面も含めて、校長とやり取りしながら進めたい。 

山本委員長：奈良県では奈良市が中核市であり、独立的な人事や運用をすることが考

えられるが、この方針が全県的な視野で公平に貫かれるように、よろし

く運用にあたっていただきたい。 

審議結果 【報告のとおり承認】 

 

○日程第７ 報告第２３号 平成２７年生駒市成人式の開催について 

・平成２７年生駒市成人式の開催について、生涯学習課、西野課長から説明 

（質疑） なし 

審議結果 【報告のとおり承認】 

 

○その他 

・就学奨励基金等の運用について、教育総務課、真銅課長から説明 

（質疑） 

山本委員長：選考委員について、要綱では教育委員で構成するとなっているが、我々

５名ということでよろしいか。 

真 銅 課 長：そのとおり。よろしくお願いしたい。 

 

・生駒北スポーツセンターのネーミングライツについて、スポーツ振興課、中田課長

から説明 

（質疑） なし 

 

・平成２６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果（速報版）について、教

育指導課、吉村課長から説明 

（質疑） 

飯 島 委 員：体力測定の実施時期は全国的に決まっているか。 

吉 村 課 長：学力調査のように日程は指定されておらず、１学期中のおおむね６月下

旬から７月末までの間に各学校で決めて行う。 

飯 島 委 員：熱い日には２０ｍシャトルラン等の厳しい種目もある。また、寒い時期

に記録が悪くなる種目もある。そのような気候条件も考慮できればよい。 

山本委員長：新聞では、奈良県の運動能力の躍進が著しいが、一方で学力が低下して

いると報道されていた。生駒市は体力、学力ともに望ましい状況にある

が、さらにお願いしたい。 
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・就学指導委員会の結果について、教育指導課、吉村課長から説明 

（質疑） 

山本委員長：特別支援学級に入級する人数が少ない印象を受けるが、例年並みか。 

吉 村 課 長：例年並みの人数である。審議対象者は年々増えてきている。 

山本委員長：希望者が増える中で、入級者が増えていないように思う。毎年適正に判

断いただいていると思うが、引き続きよろしくお願いする。 

 

・生駒市立学校の状況報告について、教育指導課、吉村課長から説明 

≪ 個人情報を含む内容のため、非公開 ≫ 

 

○閉会宣告 

午前１１時１０分 閉会 


